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Zusammenfassung


Die juvenile idiopathische Arthritis ist eine häufige Ursache für Gelenkschwellungen im Kindes- und Jugendalter. Bei der Diagnose-stellung müssen jedoch viele andere Entitäten berücksichtigt und ausgeschlossen werden. Dieser Fallbericht beschreibt das Auftreten einer primären Chondromatose des Knies bei einem 15-jährigen Mädchen. Anhand des Falles werden das klinische Bild, die Schritte zur Diagnosestellung sowie die therapeutischen Optionen dieser seltenen Erkrankung dis-kutiert.
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Summary


Juvenile idiopathic arthritis is a common cause for joint swelling in childhood and adolescence. But before diagnosis can be made, many other entities leading to joint swelling have to be considered and ruled out. This case report describes a female adolescent suffering from a primary chondromatosis of the knee. The typical clinical presentation, the necessary diagnostic procedures and the therapeutic options of this rare disease are discussed.
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